

Les France junior à Arras

■ L'année 2012 – 2013 fut fructueuse de victoires pour l'un des clubs phares de la ville. Jamais ils ne déçoivent, ils vont toujours de l'avant, et l'ont encore prouvé cette saison, visant toujours le plus haut. Tour d'horizon des événements importants qui ont ponctué leurs parcours, et ceux qui arrivent...

Les jeunes à l'affiche

Un des piliers du club, le collectif jeune qui hisse encore et toujours très haut les couleurs arrageoises. Il faut savoir qu'Arras est spécialisé uniquement en épée. Bien suffisant en tout cas pour montrer de quoi ils sont capables. Ainsi, les 18 et 19 mai dernier, la déferlante arrageoise a de nouveau frappé, à Grenoble, cette fois. En individuel, le CEA arrive à hisser quatre de ses joueurs parmi les 16 premiers, avec surtout une médaille de bronze pour Antoine Fournier en N2. Le lendemain, les épéistes remettaient le couvert, espérant cette fois aller chercher un titre par équipe. Ce qu'ils firent, en s'imposant en finale du champion de France de Nationale 2.

Un autre jeune ouvre la route aux futurs exploits : Pierre Lourdelle décroche en effet la médaille de bronze lors des championnats de France juniors.



Antoine Fournier, bronzé en Nationale 2.

Quand on vous dit qu'Arras n'est pas là pour faire de la figuration, les résultats peuvent en attester...

Un dernier point concernant les jeunes, le dimanche 26 mai se déroulaient les Masters à Roubaix. Et que pouvons nous dire, à part qu'une flopée de médailles est tombée dans l'escarcelle arrageoise. Pas moins de 3 médailles d'or, 3 médailles d'argent et 6 médailles de bronze s'ajoutent à la longue liste des médaillés de cette année. On retiendra notamment Fanny Guilly, qui s'im-

pose en junior puis en senior, ou encore Pierre Lourdelle qui passe tout près du doublé de médailles juniors/seniors.

Des seniors méritantes

Un club se construit grâce à la diversité qu'apportent ses licenciés, mais aussi par les résultats de ces derniers. Les jeunes certes, affichent un beau panel de résultats, mais les seniors arrageois ne sont pas en reste. Ce week-end, elles disputaient les championnats de France en individuel et par équipe, à Li-

vry-Gargan. Et Fanny Guilly arrache une médaille de bronze en individuel, en N3, avant de se remettre en piste le lendemain avec ses coéquipières, Macha Dhérent et Elisabeth Guilly. Elles arrivent treizième, un résultat méritant pour ce petit contingent arrageois qui avait fait le déplacement en Île de France.

Une nouvelle réjouissante

Et pas des moindres, puisque Arras aura la chance d'accueillir les 24 et 25 mai 2014 les championnats de France épée junior. « Environ 400 participants vont venir de toute la France, c'est 700 personnes qui vont se croiser durant tout ce week-end si l'on compte les accompagnateurs, c'est un événement important dans l'histoire du club, qui demande une grande organisation », commente Gilles Perche, le président du club. Bien sûr, les Arrageois espèrent briller sur leur sol, et ils ont un an pour se préparer à ces festivités. Il apparaît évident de signifier que si des sponsors sont intéressés pour aider le club à monter ces championnats de France, ils sont les bienvenus ! Le rendez-vous est déjà pris, et c'est sur cette bonne nouvelle que nous donnons rendez-vous l'année prochaine au Club d'Escrime d'Arras.

Noémi MICHALIK